



D'UN ESPACE RESIDUEL A UN ESPACE PUBLIC

La place Gustave Labrosse est un espace issu de démolitions dans le cadre d'une opération de curetage d'îlot. Situé en plein coeur de bourg à proximité des équipements et d'un patrimoine bâti intéressant, cet espace possède un potentiel évident. Consciente de ces atouts, la ville a souhaité développer un projet d'aménagement afin de transformer ce délaissé urbain en un espace public réinvesti par les habitants qui renforce la vie de quartier.

UNE PLACETTE VALORISANT LE PATRIMOINE

L'aménagement proposé consiste en une placette de coeur de bourg créant un respiration dans un tissu dense. Elle met en valeur la seule tour médiévale de l'enceinte historique du bourg de Boën-sur-Lignon et apporte une plus-value aux chambres d'hôtes qui ouvrent désormais sur cette place.